

**Nama** : Moch Fadhli Abdillah  
**Nim** : 44111010149  
**Judul Skripsi** : Makna Persahabatan Dalam Lirik Lagu “Diatas Awan” – NIDJI  
(Analisis Semiotika Ferdinand De Saussure)  
**Jumlah hal** : 5 Bab + 83 Halaman + Riwayat Hidup  
**Jumlah buku** : 30 buku + 5 Situs Website

### ABSTRAKSI

Persahabatan merupakan hal terpenting dalam sebuah hubungan pertemanan. Dengan menjalin suatu hubungan persahabatan, terkadang seseorang dapat merasakan kedekatan emosional serta keterbukaan satu sama lainnya untuk saling berbagi kisah tentang kehidupan mereka masing-masing. Untuk mendeskripsikan bentuk dari sebuah persahabatan dapat dijelaskan melalui media apa saja, salah satunya dengan musik atau lirik lagu. Musik atau lirik lagu merupakan salah satu atribut media massa yang paling efektif, karena dalam menyampaikan pesannya begitu kuat sehingga dapat mempengaruhi seseorang yang mendengarnya. Musik atau lirik lagu yang peneliti gunakan dalam penelitian ini ialah lagu “Diatas Awan” – Nidji.

Lagu ini menjadi penelitian yang dipilih dengan tujuan untuk menafsirkan dan mengetahui makna persahabatan yang terdapat dalam lirik lagu Diatas Awan melalui lirik-lirik yang terkandung di dalamnya. Penelitian ini menggunakan teori semiotika Ferdinand De Saussure, dimana teori Saussure lebih berfokus pada semiotika linguistik. Teori ini membagi semiotik menjadi dua bagian yaitu Penanda (*Signifier*), dan Petanda (*Signified*). Penelitian ini pula menggunakan paradigma Interpretif dimana paradigma ini lebih memusatkan kepada penyelidikan terhadap cara manusia memaknai kehidupan sosial mereka, serta bagaimana manusia mengekspresikan pemahaman mereka melalui bahasa, suara, dan perumpamaan.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Penelitian kualitatif bermaksud memberikan gambar suatu gejala sosial tertentu, sudah ada informasi mengenai gejala sosial seperti yang dimaksudkan dalam suatu permasalahan penelitian, namun belum memadai.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa lirik lagu “Diatas Awan” memiliki makna tentang persahabatan, seperti makna yang menunjukkan bahwa persahabatan dapat menguatkan satu sama lain, munculnya rasa kepedulian antar sesama, dan gambaran mengenai sahabat merupakan bagian dari diri seorang sahabat lainnya. Hal ini dapat tercermin dari berbagai macam fungsi persahabatan, Hubungan Persahabatan dalam Komunikasi, serta Lima kualitas umum yang menyertai komunikasi interpersonal dalam hubungan persahabatan.